



# REAL ZARAGOZA

Ante la comparecencia pública por parte de representantes políticos realizadas ayer, en la previa de un partido relevante para nuestro club que se encuentra compitiendo por el ascenso, el Real Zaragoza se ve obligado a realizar las siguientes aclaraciones:

- El Real Zaragoza ha manifestado en numerosas ocasiones, y ahora reitera, su carácter estrictamente deportivo y social, al tiempo que apolítico.
- Es realmente lamentable estar siempre en el centro de las disputas entre partidos políticos que no hacen más que daño al desarrollo de la actividad del club, y con ello, de su crecimiento.
- Resulta absurdo poner en duda la experiencia del club en la construcción de estadios. No hay duda posible. No la tiene, como tampoco la tenían previamente ninguno de los clubes que ha acometido la construcción de un nuevo estadio. Por ello, se ha contratado, siguiendo las mejores prácticas, los servicios de IDOM, uno de los Estudios de arquitectura más prestigiosos del país, que cuenta con experiencia en este tipo de proyectos, y se han realizado los pagos correspondientes a la fase en la que se encuentra el proyecto.
- Sembrar dudas sobre la solvencia económica del club para afrontar la inversión en el estadio es frívolo y dañino. El grupo de inversores que está actualmente al frente del club, desde que entró en el capital, se ha dedicado a aportar fondos con el fin de hacer viable este maravilloso club, reduciendo en un 50% la deuda que tenía en junio de 2022, financiando al club para mejorar su capacidad competitiva a nivel deportivo con el fin de alcanzar cuanto antes la Primera División, así como para afrontar el reto de construir un estadio que permita a sus aficionados disfrutar de experiencias que, a día de hoy, resultan imposibles por la lamentable situación del actual.
- Resulta cínica la crítica a la falta de financiación para la construcción del estadio cuando es conocido por todos que se presentó un recurso por parte del Grupo Político Podemos a la licitación lanzada por el Ayuntamiento de Zaragoza, lo que hizo completamente inviable cualquier opción de financiación por falta de seguridad jurídica.
- A pesar de la carrera de obstáculos que algunos grupos obligan al Real Zaragoza a llevar a cabo, nosotros seguiremos apostando por conseguir el objetivo marcado, que no es otro que el ascenso a Primera División, la construcción de un nuevo estadio y que nuestros aficionados se sientan orgullosos de su club.
- Para ello, el Real Zaragoza tiene la intención de formalizar, a la mayor brevedad posible, un Convenio con el Ayuntamiento de Zaragoza y el Gobierno de Aragón con el fin de llevar a cabo el compromiso asumido con nuestros aficionados, consistente en la construcción de un estadio moderno, seguro, confortable y conectado a través de la tecnología para todas las generaciones de aficionados. La construcción del estadio debe llevarse a cabo porque nuestros aficionados, Zaragoza y Aragón no sólo lo merecen, sino que lo necesitan.
- Además, realizamos desde aquí una invitación abierta a todas aquellas instituciones o entidades que deseen sumarse a este proyecto tan relevante no sólo para la ciudad de Zaragoza, sino también para todo Aragón y sus ciudadanos.

Por último, y aunque pueda parecer una petición ingenua, el Real Zaragoza ruega a los representantes políticos que intentan boicotear la construcción del estadio, que de una vez por todas piensen en la sociedad, en sus ciudadanos y en los aficionados de nuestro club, y olviden los intereses partidistas que a veces parecen prevalecer.